

03 de marzo de 2017: en esta fecha participé como conferencista en la “EXPOMUJER DELICIAS 2017” que se llevó a cabo en las instalaciones del Museo del Desierto. La conferencia que impartí fue **Comunicación Asertiva** teniendo como público a un aproximado de 100 personas que se encontraban en la feria.



11 de mayo de 2017: este día fui asignada en conjunto con mi compañero Fabián Chávez para trasladarnos y participar como staff en el **3er Foro Institucional para Eliminar la Violencia de Género** que se realizó en el Auditorio de la Universidad Pedagógica Nacional en la Ciudad de Parral.

